



学校だより

さらしな

令和7年度 創立79年目 千葉市立更科中学校だより 2月号 令和8年2月2日(月)発行

学校教育目標

未来を拓くために心豊かに学び合い
たくましく生きる生徒の育成

更科中学校HPはこちら→

〒265-0073 千葉市若葉区更科町2112
電話 239-0030 FAX239-0192

次の学年に向けて踏み出す2月

教頭

まもなく2月を迎える、いよいよ学年の締めくくりの時期に入ります。1年間の学びや生活を振り返り、次の学年へ向けた準備を進めていく大切な時期です。校内では、生徒の皆さんか様々な活動に誠実に取り組む姿が多く見られ、この一年の成長を実感する毎日です。

1年生は入学からもうすぐ一年。中堅学年へと進むにあたり、自分たちで考え、判断し、行動していく場面がさらに増えています。仲間と協力しながら主体性を育んでいけるよう、今後のさらなる成長に期待しています。

2年生は、最上級生となる自覚を高める時期に入りました。学校の顔として、よりよい学校づくりに主体的にかかわっていくことが求められます。日々の生活や活動を通して、リーダーとしての姿がより一層磨かれていくことを願っています。

3年生は、卒業まで残りわずかとなりました。これまで努力してきた歩みを確かめつつ、自分のこれから生き方についてじっくりと考える時間を大切にしながら、義務教育の締めくくりに向けて充実した日々を過ごしてほしいと思います。

一方で生徒の皆さんのが日々努力を重ねるそばには、支えてくださる多くの方々の存在があります。謙虚さや感謝の気持ちを持ち続けていくことも大切です。

1月は小中合同席書会や百人一首大会、小学校の球技大会の練習試合といった小中の交流が盛んに行われました。

先日行われた校内書き初め展は、授業や冬休み、小中合同席書会で取り組んだ作品を展示したものです。どの生徒の作品からも、題目に向き合う真剣さや新年の決意が力強い筆運びとして表れており、大変見応えのある展示となりました。小学生と中学生が同じ空間で書に向き合ったことで、お互いによい刺激になった様子でした。

小中合同百人一首大会では、歴史的仮名遣いに注意しながら、当時の和歌の情景や歌人の思いを味わい、楽しい時間を共有することができました。児童生徒が同じ文化体験を行うことで、交流の輪が一層広がり、温かい雰囲気に包まれたひとときとなりました。

小学校の球技大会の練習では、今年も1,2年生が小学校を訪問し、練習試合をとおして小学生が球技大会でよい成績を残せるようお手伝いをしました。小学生は、中学生のプレイからたくさんのことを受け取し、大会当日は練習の成果を発揮できたようです。

これからの時期の気候は、厳しい冷え込みが続きます。生徒の皆さんの体調管理に十分気を配りながら、学年のまとめを気持ちよく進めていけるよう、引き続きご家庭と連携しながら生徒の皆さん一人ひとりを支えていきたいと思います。

更科中 フォトギャラリー

各ご家庭に配布されたものをご覧ください。

校内書き初め展

(1年)

(2年)

(3年)

2月の予定

予定は変更になる場合もあります。

各ご家庭に配布されたものをご覧ください。



3月の予定

各ご家庭に配布されたものをご覧ください。



～お知らせとお願い～

給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ

2月25日(水)は、給食費等の第8期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、3月16日(月)に再振替をおこないます。

(学校給食費に関するお問い合わせ) 市保健体育課 電話 245-5909

部活動改革「部活動の地域展開」について

部活動については、全国的に部活動の地域展開という改革が行われております。本市でも、従来の部活動から「地域クラブ」という制度へ改革する取組が行われており、本校でも、今年度卓球部が実証事業に参加し、9月から3月までの休日の活動を「地域クラブ」として活動しております。

来年度の取組については、今年度と同様に卓球部は、休日を「地域クラブ」として活動する予定としています。また、「地域クラブ」は部活動と異なり、会費が発生するものとされており、本市でも、受益者負担についての検討を行っているとのことです。対象となる部活動や来年度事業の詳細などについては、正式に決まり次第、ご案内いたします。

問い合わせ 保健体育課部活動地域移行班 043-245-5947 chiikiclub@city.chiba.lg.jp